

AU DÉBAT DES CHEF-FE-S DE TVA

RASSEMBLEMENT: 27 MARS 2014, à 19H
Devant TVA au 1600 de Maisonneuve Est
(Métro Papineau)

POUR 50 000 LOGEMENTS SOCIAUX, ÇA PREND DES ENGAGEMENTS!

Pendant la campagne électorale, le Parti québécois de Pauline Marois cherche à la faire porter sur sa « Charte des valeurs », le Parti libéral de Philippe Couillard sur l'économie, la Coalition avenir Québec de François Legault sur la dette du Québec... Mais qui parle de droit au logement, de lutte contre la pauvreté, de fiscalité plus équitable? Qui, si nous ne le faisons pas nous-mêmes?

L'enjeu de l'habitation ne pèse plus très lourd dans les préoccupations des gouvernements et des partis politiques. Ce n'est pas parce que le logement fait moins la manchette que les problèmes se sont dissipés!

- La rareté de logements a laissé des traces sur le coût des loyers. Le loyer moyen d'un logement de deux chambres à coucher a augmenté de 41 % à l'échelle du Québec entre 2000 et 2013. La hausse a été de 43 % dans la région métropolitaine de Montréal. Le loyer mensuel moyen s'élève maintenant à 678 \$ au Québec et il est de 708 \$ dans la région de Montréal.
- Cette cherté des loyers s'est répercutée sur le nombre de locataires en difficulté. À travers le Québec, 479 800 ménages locataires payent plus que la norme de 30 % de leur revenu en loyer, dont 227 900 qui en consacrent plus de 50 %. Dans la région métropolitaine de Montréal, il s'agit de 284 380 ménages qui payent plus que la norme de 30 % de leur revenu, dont 143 915 qui y consacrent plus de 50 %.
- La construction de logements locatifs privés continue de battre de l'aile à l'échelle du Québec. Sur l'île de Montréal, les mises en chantier d'appartements à louer, continue de chuter. Les condos pullulent, mais ce n'est pas ce qui permettra de répondre aux besoins de la plus grande partie des locataires.

Pour répondre aux besoins les plus urgents, le FRAPRU revendique le financement de 50 000 nouveaux logements sociaux en cinq ans!